

平成29年度 富山県立高岡南高等学校アメリカ研修 報告書

■12月12日(火)

時間	報告
7:30	ミルブレ駅に集合
7:46	BART で出発
8:25	カプラン語学学校に到着
8:30	2クラスに分かれて授業開始
12:00	昼食
12:50	貸切バスで移動
13:55	スタンフォード大学に到着
14:30	キャンパスツアー (スタンフォード大学大学生の案内と交流)
16:00	大学を出発
17:15	ミルブレ駅到着 解散
	<p>【追記】</p> <p>今日も曇ひとつない晴れた1日となりました。今日は1年生の二人が自主的にみんなの日記を集めてくれました。常にみんなが集まると点呼をとる各学年のリーダーたちの働きも素晴らしいです。</p> <p>昨日買った切符で BART に乗ったのですが、途中の駅で何らかの故障があったらしく5分以上の遅れが生じ、日本並みの通勤ラッシュ状態を味わいつつ語学学校へ向かいました。幸い、遅刻することなく8時半からの授業を受けることができました。授業では文法の確認をしながらアメリカならではの表現の仕方や学んだり、ジェスチャーゲームで楽しみながら答えたりと、クラスごとに工夫された授業を受けました。</p> <p>そして、午後からは世界大学ランキング上位のスタンフォード大学を訪問しました。案内はコンピュータサイエンスが専門のリケジョ、大学2年生のマヤ・ジブさんとイケメンの1年生サム・スピナー君。2グループに分かれ、フーバータワーや教会など、多くの施設内に入り説明を聞きながら、見学して回りました。最後の質問コーナーでは、「なぜこの大学を選んだか」「将来の夢」などの質問に、優しく具体的に答えてくれました。テスト時期の忙しい中、快く対応して下さった2人に感謝します。</p> <p>日記には「話を1文増やしたら、ファミリーとの会話が盛り上がった」「悔しいから明日こそ・・・」といった前向きなコメントが増えました。自分のことをわかってもらう、ということにもチャレンジしている様子がうかがえます。しかし、みんながうまくいったと思っているわけではありません。生徒の言葉を借りると「少しずつ前進」です。</p> <p>明日はカリフォルニア大学へ行きます。今日とまた違った新たな発見があるといいですね。</p>





